

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'en transmettre copie à M. Ferns.

27.—Soumis le rapport annuel du Département des Edifices Municipaux pour l'année 1912.

Résolu: De référer au Surintendant de la Papeterie pour impression.

28.—(14580) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la maladie de M. John Thompson, assistant-surintendant de la division ouest, Département de l'Aqueduc.

Attendu que M. Thompson a été au service de la Cité depuis 23 ans, et qu'il a toujours donné satisfaction, il est

Résolu: De lui permettre de se retirer du service de la Cité, avec une annuité égale à la moitié de son salaire, soit \$550, avec l'entente toutefois que la pension présentement accordée n'est votée à M. Thompson que jusqu'à la fin de l'année, et que de plus, lorsqu'un fonds de pension aura été établi pour tous les fonctionnaires municipaux, que ledit M. Thompson sera sujet aux clauses et conditions de ce fonds de pension.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 juin 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Ainey, Dupuis et Lachapelle.

1.—Soumis un rapport du Département en Loi au sujet de la demande de M. W. H. Creed, pour permis de bâtir deux conciergeries à six étages sur le Chemin de la Côte-des-Neiges.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef (M. Chaussé) de donner avis à M. Creed de l'existence du règlement No 448 et qu'il ne peut maintenant bâtir les conciergeries en question, pas plus à six qu'à quatre étages, et au cas où ledit M. Creed commencerait des travaux, d'en informer le Bureau afin que des procédures puissent être prises contre lui.

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$22,075.49, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—(14878) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux recommandant la nomination de M. Alexandre Raby, comme assistant gardien et chauffeur au bain O'Connell, en remplacement de M. J. J. Lynch, démissionnaire.

Résolu: De nommer M. Raby à ladite position, au salaire de \$15 par semaine, à compter du 9 juin dernier.

4.—Il est

Résolu: Que la résolution du 18 juin dernier, à l'effet de référer au Département en Loi, une demande de la Société pour la Prévention de la Cruauté aux Animaux, pour permis d'ériger une fourrière, soit amendée en y remplaçant le mot "Fourrière" par les mots "Chambre pour la destruction des animaux" (Lethal Chamber).

5.—Soumis un rapport du Département en Loi, demandant l'autorisation de retenir les services d'un comptable et d'un assistant en rapport avec l'expropriation de l'Avenue du Parc, entre l'avenue Van Horne et Lannes.

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à accepter l'offre de MM. Robson, Hill & Ritchie, aux termes de leur lettre du 24 juin, savoir, \$25 jour pour le comptable, et \$7 par jour pour l'assistant, si ce dernier est requis.

Resolved: To approve said report and to transmit a copy thereof to Mr. Ferns.

27.—Submitted the annual report of the Department of Municipal Buildings for the year 1912.

Referred to the Superintendent of the Stationery Department with a request that he have the same printed.

28.—(14580) Submitted a report from the Chief Engineer anent the illness of Mr. John Thompson, Asst.-Superintendent of the Western Division, Water Department.

Whereas Mr. Thompson has been in the City's employ for a period of 23 years and has always fulfilled his duties satisfactorily, it was

Resolved: To allow him to retire from the City's service with an annuity equal to one half of his salary, to wit \$550, with the understanding, however, that the pension hereby granted is voted to Mr. Thompson only until the end of the year, and that, moreover, when a pension fund has been established for all the civic officials, the provisions of the by-law regulating such pension fund shall apply to the said Mr. Thompson.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 28th June 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the Chair, and Messrs. Ainey, Dupuis and Lachapelle.

1.—Submitted a report from the Law Department, anent a request from Mr. W. H. Creed, for permission to erect two apartment houses, six storeys high, on Côte des Neiges Road.

Resolved: That the Chief Engineer (Mr. Chaussé) be instructed to inform Mr. Creed that, under by-law No. 448, he can no longer build any 6 of 4-storey apartment houses, and, in the event of Mr. Creed proceeding with the erection of any such building, that the Board be informed thereof, in order that legal proceedings may be taken against him.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to the sum of \$22,075.49, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

3.—(14878). Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. Alexandre Raby be appointed as asst.-caretaker and stoker at the O'Connell Bath, to replace Mr. J. J. Lynch, who has resigned.

Resolved: To appoint Mr. Raby to said position at a salary of \$15 per week, from the 9th June last.

4.—Resolved: That the resolution of the 18th June last, referring to the Law Department a request from the Society for the Prevention of Cruelty to Animals for a permit to erect a pound, be amended by replacing the word "Pound" by the words "Lethal Chamber".

5.—Submitted a report from the Law Department, asking for authorization to retain the services of an accountant and an assistant in connection with the expropriation of Park avenue, between Van Horne avenue and Lannes street.

Resolved: To authorize the Law Department to accept the offer of Messrs. Robson, Hill & Ritchie, as contained in their letter of the 24th June, at the rate of \$25 per diem for the Accountant and \$7 per diem for the Assistant, if the services of the latter are required.